
Hausse de l’énergie : où est la maire ?

En plus de la hausse des prix des courses, nous allons subir une forte hausse du tarif de 
l’énergie.

En attendant, rien n’est préparé par la municipalité pour accompagner les Bezonnais :

- A l’inverse d’autres villes, aucun atelier pour les habitants sur les astuces pour 
économiser au mieux, ni sur comment profiter des aides pour isoler son logement

- Aucun crédit supplémentaire au budget du CCAS pour aider les plus précaires qui seront
les premiers touchés

- Où en est la rénovation thermique chez les bailleurs sociaux ? La Maire, également 
Présidente d’ABH, doit agir et mettre la pression sur l’ensemble des bailleurs notamment 
pour isoler les logements qui sont des passoires thermiques et vite offrir des solutions 

Promettre c’est bien, agir c’est mieux !


